

謹賀新年

さやかえ屋通信

睦月

2022.1.10

前餅工房さがえ屋
通販事業部
山形県寒河江市
中央工業団地16
TEL:0120-38-3324
FAX:0120-05-3324

鶴岡市 旧加茂小学校に 小惑星探査機 はやぶさ2 が来た！

去る令和3年11月、山形県鶴岡市の旧加茂小学校体育館に小惑星探査機のはやぶさ2（実物大模型）が来ました。はやぶさ2とは太陽系の起源・進化と生命の原材料物質を解明するため遙か2億8千キロ先の小惑星「リュウグウ」から砂や石を採取し、地球に持ち帰るという途方もないミッションに挑戦、成功した探査機です。例えて言えば日本からブラジルにある長さ6cmの的を狙うほどの精度が要求されます。どれだけの人が関わり努力したのだろう！宇宙に憧れ夢見た人たちのさまざまな努力の積み重ねの結果でしょう。夢と口マンとして苦しみの中、夢を信じ努力することの素晴らしさに感動です。

旧加茂小には子どもたちの夢がいっぱい

「いつでも宇宙に触れられる科学館を庄内に作りたい」との想いで活躍されている鶴岡スペースステーションの担当の方の熱い説明に感動しながら体育館の展示物を見学。小惑星リュウグウやサンプルを持ち帰るカプセルの模型など超カッコイイ展示物が並ぶ中、ひときわ輝いていたのが子どもたちの描いた絵でした。星がいっぱい描かれた中に、宇宙人やロケット、怪獣、そしてはやぶさ2も描かれています。自由な発想でいろんな色を使って描いていました。子どもたちの夢や想いが旧加茂小体育館いっぱいに輝いていました。多くの人たちの努力で子どもたちにも確実に夢は引き継がれていました。

でっかい夢をかなえた！
壮大で緻密な努力に感銘！



ネット店青柳のカメラ片手に
ご近所旅：山形県鶴岡市



ラーメン、出前は 最高のおもてなし

ネット店青柳のカメラ片手に 超ご近所旅：青柳の実家編

今は食文化も豊かになり、お寿司屋や焼肉、洋食やイタリアンなどおもてなし料理もさまざまです。ラーメン出前でおもてなしすることも少なくなつたのだと思ひます。そんな中、姉家族が久しぶりに家に帰つてくるとのこと。リクエストはラーメン。立派に成人した甥っ子姪っ子も小さいころから慣れ親しんだ寒河江のラーメンが食べたいとのこと。家族10人で食べる出前ラーメン。懐かしさと嬉しさで気分は最高。カメラの設定も間違え手振れの写真となりましたが、熱々のラーメンを家族みんなで楽しめて大満足！

姉家族がやつて来る！
リクエストはラーメン！

親戚・知人が来るとラーメンでおもてなし山形県の昔話となります。私が小さいころ、親戚の家に遊びに行くと、よく出前のラーメンでおもてなしをしてもらいました。出前が届くとみんなで準備をはじめ、熱々のラーメンが大きなテレビに並べられます。小さい子どもはお母さんのラーメンを小さなどんぶりに分けてもらい千ユル千ユル、ネギが苦手な子どもたちはネギをよけながら千ユル千ユル。大人たちは豪快にズズリツとすすります。自家製の漬物や時にはビールなども登場していったようない出されます。昔から山形県ではラーメンがとても身近なご馳走だったんですね。親戚の家で、日頃味わえないラーメンを食べることも楽しみの一つでした。みんなでにぎやかに食べるラーメンはおいしさも格別でとても楽しかった思い出です。

ネット店 壹柳の あとがきに代えて

お正月が近づくと思い出します。まだ姪っ子ちゃんが小さいころ、お義母さんが姪っ子ちゃんにお年玉をあげていました。なぜかその列(姪っ子ちゃんしか並んでいませんが)にうちの奥さんが並んでいます。姪っ子ちゃんが喜ぶ顔に満足げなお義母さん。その時です。お義母さんの目の前に奥さんの手のひらが。「私にはないの?(*'▽')」お義母さんは大きく成長した?娘(奥さん)の勢いに負けて奥さんの手のひらに5つの円玉を乗せてしまいました。嬉しそうに5つの円玉を握りしめ部屋に戻った奥さん。娘にしてやられても笑顔のお義母さん。いくつになんでも可愛い娘なんですね。

地元のそば屋さんであるあるのがまず、今日はラーメンにするか？そばにするか？で迷います。その後例えばラーメンに決めたとすると、冷たいラーメンにするか温かいラーメンにすかで迷います。そして最後に大盛にするか普通で抑えるか？で迷います。そもそも山形県では普通盛りでも麺の量が多いような気がします。そんなこんなで暑い夏も、寒い冬も、春も秋もおいしくラーメンを食べることができるのが山形県なのです。実は山形県、日本一のラーメン消費量の県なのです。

山形ではそば屋でラーメン
山形では普通なのですが、そば屋さんがラーメンを出す所が多いのです。今回出前をお願いしたお店もラーメンやおそば、鍋焼きうどんなどを提供してくれます。そういうそば屋さんは共ながらの店が多く、毎日食べることができます。できるような味わいです。

体も熱くなつたので窓を開けると、冬の冷気が心地よく体を冷やします。これがまた最高に気持ちいいのです！やつぱり出前ラーメンでのおもてなしは最高ですね。